

EN DEFENSA DE LA PAZ Y EN SOLIDARIDAD CON LA VICEPRESIDENTA DE LA NACIÓN

Buenos Aires, 2 de septiembre de 2022

La Confederación Cooperativa de la República Argentina (Cooperar) repudia en forma enérgica el atentado sufrido por la Vicepresidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner, un atentado que puso en riesgo la convivencia democrática que tanto nos costó conseguir.

La paz requiere del compromiso activo de todos los actores políticos y sociales, abandonando discursos y acciones que promuevan la intolerancia y la violencia.

Los millones de mujeres y hombres que trabajamos diariamente desde la cooperación y la democracia repudiamos la violencia en todas sus formas.

La paz es responsabilidad de toda la sociedad y ello hoy exige una expresión unánime de toda la dirigencia política y social en defensa de la paz y de solidaridad con la vicepresidenta de la Nación.

Confederación Cooperativa de la República Argentina
